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近
年
、
中
学
校
部
活
動
は
、
生
徒
数
の
減
少

に
よ
る
部
員
数
の
減
少
等
に
よ
り
、
こ
れ
ま
で

の
運
営
体
制
の
ま
ま
で
は
存
続
が
厳
し
い
状
況

と
な
っ
て
い
ま
す
。

　
文
部
科
学
省
で
は
、
少
子
化
が
進
む
な
か
、
生

徒
が
ス
ポ
ー
ツ
・
文
化
芸
術
活
動
に
継
続
し
て

親
し
む
こ
と
が
で
き
る
機
会
を
確
保
す
る
た
め
、

「
学
校
部
活
動
の
地
域
連
携
・
地
域
移
行
」
の
施

策
を
進
め
て
い
ま
す
。
ま
た
、
教
員
が
競
技
経

験
の
な
い
部
活
動
の
顧
問
を
担
当
す
る
な
ど
の

業
務
負
担
を
軽
減
す
る
こ
と
に
よ
り
、
学
校
教

員
の
働
き
方
改
革
の
推
進
、
学
校
教
育
の
質
の

向
上
を
目
指
し
た
地
域
連
携
・
地
域
移
行
が
全

国
的
に
進
め
ら
れ
て
い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

県
で
は
、
令
和
8
年
度
か
ら
教
員
の
指
導
に

よ
る
休
日
の
学
校
部
活
動
を
廃
止
す
る
と
の
方

向
性
を
定
め
ま
し
た
。

　

市
に
お
い
て
も
、
令
和
５
年
６
月
か
ら
「
宇

陀
市
部
活
動
地
域
移
行
推
進
協
議
会
」
を
開
催

し
て
、
地
域
移
行
に
向
け
て
の
協
議
を
進
め
て

い
る
と
こ
ろ
で
す
。

　

11
月
か
ら
は
、
指
導
者
や
地
域
の
皆
さ
ん
、

学
校
の
協
力
を
得
て
、
陸
上
競
技
、

剣
道
、
卓
球
の
3
種
目
の
実
証
事

業
を
開
始
し
ま
し
た
。

　

こ
の
実
証
事

業
を
通
し
て
出

て
く
る
課
題
等

を
協
議
し
て
、

宇
陀
市
に
ふ
さ

わ
し
い
地
域
連

携
・
地
域
移
行

を
進
め
て
行
き

ま
す
。
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生涯学習課
　内田課長◀詳しくは

　ホームページにて

地域クラブ活動が

スタート！スタート！
11 月から地域クラブ活動

（３種目）が始まり、今回
は卓球の指導者の方にお話
をお聞きしました。

地域クラブ活動指導者
　卓球　川上 祐一郎 先生

▲指導者の皆さん

なぜ指導員に？
現在は御杖中学校で卓球部
の顧問をしています。以前
榛原中学校に勤務していた
こともあり、宇陀市の子ど
もたちの卓球の技術向上に
貢献できればと指導者に登
録しました。

子どもたちに伝えたいこと
卓球の上達に一番大切なこ
とは、『卓球が好き！』と
いう気持ちだと思います。
卓球を通して、挨拶や礼儀、
感謝の気持ちなど人間性も
高めてほしいと思います。
楽しく練習しながら、技術
の向上を目指しましょう！

これからの部活動について
部活動と地域が連携し、子
どもたちが輝けるように支
えていく必要があると思い
ます。
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部活動がどのように変わるの部活動がどのように変わるの部活動がどのように変わるの部活動がどのように変わるの

～
学
校
部
活
動
地
域
移
行
～

　　何が変わるの？
　　  学校とは運営主体が異なる「地

域クラブ」での活動となり、
指導は協力いただける方に「指
導員」の登録後、指導を行っ
ていただきます。

Q

ＡＡ

　　宇陀市だけ変わるの？
　　  市町村によって移行の進度は

異なりますが、全国的に行わ
れます。

Q

AA

　　平日の部活動は？
　　  今まで通り、当面の間は学校

部活動として行います。

Q

AA

　　いつから地域移行？
　　  宇陀市では、11 月から 3 種目

（陸上競技、剣道、卓球）が地
域移行されました。他の種目
も移行準備を進めており、準
備が整った種目から移行して
いきます。

Q

AA

　　休日の活動時間等は？
　　  土日のいずれかで、月 2 ～ 3

回程度、1 日 3 時間が基本です。

Q

AA

　　活動場所はどこ？
　　  中学校のグラウンドや体育館

になります。

Q

AA

　　他校の生徒と一緒？
　　  市内に住む中学生と一緒に活

動します。

Q

AA

　　送迎はどうなるの？
　　  保護者による送迎または、公

共交通機関の利用をお願いし
ます。

Q

AA

　　�奈良県の方針は？
　　  令和 8 年度より、教員の指導

による休日の部活動は、廃止
されます。

Q

AA

！！！！？？

休
日
の
部
活
動
が

休
日
の
部
活
動
が

　
　
　
変
わ
る

　
　
　
変
わ
る

休
日
の
部
活
動
が

休
日
の
部
活
動
が

　
　
　
変
わ
る
　

　
　
　
変
わ
る
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地域クラブ員・活動指導者　募集中！

11 月より３種目の部活動を「地域クラブ活
動」として実施しています。
部活動に所属していない方も参加できます。
一緒に活動してみませんか？
会費・登録料は無料（交通費は自己負担）

【場所】榛原中学校
【回数】月 2 ～ 3 回程度
【種目】・陸上競技
　　　・剣道
　　　・卓球

【申し込み】QR コードから ➡
【その他】日時などはホームページにて

地域クラブ員地域クラブ員地域クラブ員地域クラブ員 活動指導者活動指導者活動指導者活動指導者
「地域クラブ活動」の指導者やスタッフを募
集しています。
あなたの経験や知識、技能を宇陀市の子ど
もたちの未来のスポーツや文化芸術活動に
つなげませんか？

【種目】 軟式野球、バドミントン、バスケッ
トボール、バレーボール、陸上競技、
サッカー、テニス、剣道、卓球、吹
奏楽、自転車競技、その他

　
【申し込み】QR コードから ➡
【その他】詳しくはホームページにて

学校現場から
　榛原中学校
　　校長：垣内�宏志�先生

地域クラブ活動指導者から
　陸上競技
　　指導者：井ノ本�夏輝�先生

保護者から
　部活動地域移行推進協議会
　　保護者代表：上田�茜�さん

お話しを聞かせていただいた方々

■
新
し
い
制
度
に
つ
い
て

　
【
垣
内
】
少
子
化
に
よ
る
生
徒
数

の
減
少
に
伴
い
、
チ
ー
ム
で
行
う
部

活
動
な
ど
の
運
営
が
難
し
く
な
っ
て

い
ま
す
。
ま
た
部
活
動
の
指
導
が
教

員
の
時
間
外
勤
務
の
大
き
な
要
因
と

な
っ
て
い
る
な
ど
の
課
題
が
あ
り
ま

し
た
が
、
こ
の
制
度
で
改
善
で
き
る

こ
と
を
期
待
し
て
い
ま
す
。

　【
井
ノ
本
】
学
校
と
地
域
の
結
び
つ

き
が
今
ま
で
よ
り
強
く
な
る
こ
と
を

期
待
し
て
い
ま
す
。

　
【
上
田
】
子
ど
も
た
ち
に
と
っ
て
、

身
近
な
制
度
と
し
て
親
し
ま
れ
、
進

化
し
て
い
く
こ
と
を
期
待
し
て
い
ま

す
。

■
こ
の
制
度
の
良
い
と
こ
ろ
は
？

　
【
垣
内
】
地
域
と
学
校
が
協
働
し
て

宇
陀
の
子
ど
も
た
ち
を
育
て
て
い
く

と
い
う
機
運
が
高
ま
っ
た
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

　
【
井
ノ
本
】
小
中
連
携
の
一
環
に
な

る
の
で
は
な
い
で
し
ょ
う
か
。

　
【
上
田
】
経
験
の
あ
る
指
導
者
と
関

わ
れ
る
こ
と
は
、
活
動
の
楽
し
み
方

や
課
題
の
乗
り
越
え
方
な
ど
精
神
面

で
も
安
心
感
が
あ
る
と
思
い
ま
す
。

普
段
取
り
組
ん
で
い
な
い
ス
ポ
ー
ツ

な
ど
に
出
会
え
る
可
能
性
も
あ
り
、

他
校
と
の
生
徒
と
の
交
流
で
心
の
成

長
も
期
待
で
き
ま
す
。

■�

課
題
だ
と
思
わ
れ
る
こ
と
は
？

　
【
垣
内
】
生
徒
の
多
様
な
ニ
ー
ズ
に

応
え
る
た
め
に
、
今
後
ど
れ
だ
け
多

様
な
種
目
の
指
導
者
を
確
保
で
き
る

の
か
が
課
題
で
す
。

　【
井
ノ
本
】
学
校
部
活
動
と
地
域
ク

ラ
ブ
活
動
で
の
指
導
方
針
の
違
い
な

ど
に
不
安
が
あ
り
ま
す
。

　
【
上
田
】
今
ま
で
は
学
校
生
活
の
一

部
と
し
て
と
て
も
身
近
で
し
た
が
、

遠
方
に
住
ん
で
い
る
子
ど
も
た
ち
は

子
ど
も
の
意
思
だ
け
で
な
く
、
周
り

の
家
族
の
生
活
と
の
兼
ね
合
い
も
発

生
す
る
と
思
い
ま
す
。

■
こ
れ
か
ら
期
待
す
る
こ
と

　
【
垣
内
】
こ
れ
ま
で
教
員
が
培
っ
て

き
た
も
の
を
維
持
・
発
展
さ
せ
る
た

め
に
は
、
多
く
の
地
域
住
民
の
理
解

と
協
力
が
不
可
欠
で
す
。
次
代
を
担

う
宇
陀
の
子
ど
も
た
ち
を
地
域
ぐ
る

み
で
育
て
て
頂
け
る
こ
と
を
願
っ
て

い
ま
す
。

　
【
井
ノ
本
】
陸
上
競
技
を
始
め
る
良

い
き
っ
か
け
に
な
れ
ば
と
思
い
ま
す
。

楽
し
む
こ
と
を
第
一
に
、
安
全
に
活

動
し
て
い
き
ま
し
ょ
う
。

　
【
上
田
】
こ
れ
か
ら
地
域
ク
ラ
ブ
活

動
と
と
も
に
成
長
さ
れ
る
子
ど
も
た

ち
が
、
近
い
将
来
、
ま
た
指
導
者
と

し
て
地
域
の
子
ど
も
た
ち
に
関
わ
っ

て
く
れ
る
よ
う
な
活
動
に
な
る
こ
と

を
期
待
し
ま
す
。

『 学校部活動地域移行 』『 学校部活動地域移行 』について について お聞きしましたお聞きしました『 学校部活動地域移行 』『 学校部活動地域移行 』について について お聞きしましたお聞きしました
　11 月より、「宇陀市地域クラブ活動」が始まりましたが、学校現場や指導者、保護者など、い
ろんな立場の方から「学校部活動地域移行」について、お聞きしました。

▲榛原中学校　垣内校長

▲協議会委員　上田さん

▲陸上指導者　井ノ本先生

 地域クラブ活動に参加した生徒に聞きました 地域クラブ活動に参加した生徒に聞きました地域クラブ活動に参加した生徒に聞きました地域クラブ活動に参加した生徒に聞きました
　11 月 9 日（土）は卓球と剣道、16 日（土）は陸上競技と、初めての地域クラブ活動が開催
されました。生徒も指導者も不安や戸惑いがありましたが、いざ始まるとスポーツを通じて和
やかな雰囲気に包まれました。参加した生徒たちにお話を伺いました。

参加してみてどうでしたか？
・ 一人ひとり細かいところまで指導して

もらって良かった
・ いろんな指導者に教えてもらって勉強

になった
・ 人数が増えて楽しさも増えた

部活動との違いは？
・ 教え方が違うので新しいことも学べ

て、上手になったように思う
・ いつもの練習と雰囲気が違うので緊

張した

登録してみようと思った
きっかけは？
・ もっと上手になりたいと思って
・ 土日も運動をしたかったので
・友達と一緒に入りたかったから

これから期待することは？
・ いろんな人に体験してもらいたい
・ 他の中学校の生徒と一緒に交流し

てみたい
・ 人が増えて、みんなで楽しく活動

したい
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